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Pieces 10 Piéces
Superficie 401 m2
Référence 129
Prix 1610000 €

Grasse
Maison a vendre (06130)
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Grasse Superbe propriété de 401,85 m2 sur un beau terrain paysagé de 3 217 m2
plein sud et au calme absolue.Dans un secteur résidentiel.Elle se compose : un hall
d'entrée, vous menant a un séjour cathédrale de 72 m2 avec cheminée-insert, une
salle a manger de 25 m2 dans la continuité et belle cuisine équipée ouverte de 14
m2.9 chambres, 2 salles de bains, 4 salles d'eau, de nombreuses rangements par
le fonctionnel et invitez de larges terrasses dominent la piscine.Au sous-sol : 240
m2Une salle de sport et jeux, une cave a vin, un double garage, un appartement

indépendant, d'une cuisine d'été, ...

Grasse Superb property of 401,85 m2 on beautiful landscaped grounds of 3,217
m2 facing south and in absolute calm.In a residential area.lt consists of: an
entrance hall, leading to a cathedral living room of 72 m2 with insert fireplace, a
dining room of 25 m2 in continuity and a beautiful open fitted kitchen of 14 m2.9
bedrooms, 2 bathrooms, 4 shower rooms, plenty of functional storage and inviting

large terraces overlooking the swimming pool.In the basement: 240 m2

DOROTHEE MASSELOT IMMOBILIER
Résidence Les Triades, Bat F - 06110 LE CANNET
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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